

## ***Frau Iris Herzog – Finanzbuchhaltung***



Zum 01.06.2019 begrüßten wir eine neue Mitarbeiterin in der CSM,  
Frau Iris Herzog.

Frau Herzog ist 56 Jahre alt, kommt aus Neustadt an der Weinstraße, aus dem Ortsteil Hambach. Sie hat dort die letzten 23 Jahre, im größten ansässigen Weingut, die Finanz- und Lohnbuchhaltung mit allen dazugehörigen Geschäftsvorfällen eigenständig geleitet.

Nach langer reiflicher Überlegung verfestigte sich der Wunsch nach neuen Herausforderungen und anderweitiger Orientierung.

Frau Herzog hat 1982 eine Ausbildung zur Fachangestellten in steuer- und wirtschaftsberatenden Berufen abgeschlossen. Zuerst sammelte Frau Herzog Ihre Berufserfahrungen bei Steuerberatern, bevor sie dann 1987 in die freie Marktwirtschaft wechselte und seitdem ununterbrochen mit Leib und Seele in diesem Berufsfeld tätig ist.

Wir wünschen Frau Herzog einen guten Start in unserem Unternehmen – die Geschäftsleitung sowie der Mitarbeiterstab sichern jegliche Unterstützung zu.